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ANTIFASCISMO

Protesta antifascista contra una tienda nazi e incidentes.
Alrededor de 70 personas se concentraron frente a una tienda especializada en efectos futboleros, militares y 
fascistas de la que es copropietario el ultraderechista zaragozano Diego Martínez,  Skinete, actualmente en 
prisión por participar en una agresión a dos jóvenes el pasado 19 de septiembre. La tienda está situada en la 
calle  Doctor  Iranzo,  número  61,  en  pleno  barrio  zaragozano  de  Las Fuentes.  Durante  la  concentración, 
convocada por la recién estrenada Asamblea Antifascista de Zaragoza, se corearon gritos contra los nazis y el 
fascismo, además de repartir octavillas entre l@s vecin@s que, en general, fueron muy bien recibidas. La 
presencia policial fue bastante numerosa, compuesta por 5 furgonetas y una veintena de agentes, que trataron 
de amedrentar a l@s participantes en la acción antifascista mediante empujones, identificaciones y registros. 
Nada  hicieron,  sin  embargo,  cuando  un  individuo  cuarentón  salió  de  la  tienda,  hasta  entonces  cerrada, 
exhibiendo un bate de béisbol, o cuando vari@s fascistas, entre l@s que se encontraba el conocido como 
Chabi, insultaron y amenazaron a la concurrencia desde un automóvil BMW negro. La Asamblea Antifascista 
de Zaragoza ha convocado una nueva acción para el próximo jueves 7 de octubre, a las 19 horas, ante la 
tienda Pit Bull, un negocio de parecidas características que es propietario el antes nombrado Chabi. La tienda 
se encuentra en el centro comercial Independencia, en el paseo del mismo nombre.
Por otro lado, sobre las 20 horas del mismo día se produjeron serios incidentes en la zona de bares de la calle 
Moncasi de Zaragoza, cuando el conocido nazi Jorge Pérez Lázaro,  El Pajero, se dedicó a lanzar objetos 
contundentes contra las puertas de varios locales. Un grupo de gente consiguió tirar de la moto tanto a su 
compañera  como a  él,  procediendo  posteriormente  a  aplicarle  un  serio  correctivo.  El  nazi  denunció  los 
hechos a la Policía Nacional, varios de cuyos elementos entraron en varios bares y detuvieron a una persona, 
a la que después liberaron no sin antes haberla golpeado. Mientras, El Pajero y una treintena de fascistas más 
se dedicaron a recorrer las calles con total impunidad a la caza de algún antifascista, aunque no se tiene 
constancia de que consiguieran su objetivo. 
Asamblea Antifascista de Zaragoza y Aragón-Info, 1-10-99.

SOLIDARIDAD INTERNACIONALISTA

Juicio contra activistas solidarios con Chiapas.
La Confederación General del Trabajo (C.G.T.) expresa su agradecimiento por las numerosas muestras de 
solidaridad  para  con  los  compañeros  zaragozanos  Víctor  Frago  y  José  Luis  Martínez  que  están  siendo 
juzgados por denunciar  la  masacre  de  Acteal  ante la  Embajada  de México en Madrid.  Son muchas  las 
adhesiones que se han sumado al manifiesto y muchas las voces que transmiten apoyo, coraje y esperanza.
El 27 de septiembre se celebró el juicio y ha quedado aplazado hasta el 31 de enero del 2.000, debido a que a 
la hora del juicio el juez se negó a admitir  la prueba audiovisual  (vídeo) aportada por C.G.T. y decidió 
solicitar como prueba fiable la correspondiente filmación de la cadena de televisión Telemadrid.
En  la  concentración  en  los  juzgados  y  posteriormente  en  la  Embajada  de  México  la  asistencia  de 
compañer@s en apoyo a los procesados superó la centena.  Aun vigilados y  custodiados por un número 
considerable de policías, dichos actos de protesta transcurrieron con relativa normalidad y bastante colorido 
(pancartas,  pasamontañas,  paliacates  y  camisetas  manchadas  de  sangre en  memoria  de  l@s indígenas 
asesinad@s en Chiapas), mientras se gritaban las oportunas consignas e intercalando como fondo distintas 
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músicas y canciones (el himno zapatista, A las barricadas y otras dedicadas a Chiapas).
En la Embajada, el acceso y cierta aproximación fue imposible dado el cordón de seguridad que aguardaba, 
con furgones y varias decenas de policías e incluso vallas de contención rodeando el edificio consular. No 
obstante,  el  Consejero de la  misma,  Manuel  Madrazo  Bolívar,  bajó a  interesarse  por  las reclamaciones, 
puntualizando por su parte que la Embajada no representa al Gobierno mexicano, sino al pueblo de México 
e invitando a l@s asistentes a hablar con él cuando quisieran.
Confederación General del Trabajo-Comisión Confederal de Solidaridad con Chiapas, 27-9-99.

Stop hipocresía, ningún ejército defiende la paz en Timor.
La masacre sufrida por el pueblo de Timor Este se ve agravada, si cabe, con la demostración de hipocresía de 
que hacen gala los gobiernos occidentales.
El recurso a una intervención armada se nos pretende mostrar nuevamente como un medio eficaz, y el único 
posible, para paliar lo que el propio militarismo ha provocado.
Las  que  hoy  se  autoproclaman  fuerzas  internacionales  de  paz han  mantenido  políticamente  al  régimen 
genocida indonesio, abastecido su ejército y entrenado a sus torturadores durante años de olvido y desprecio 
occidental.
Es de destacar la responsabilidad del Estado español en este asunto. El 4 de diciembre de 1.992, el Consejo 
de Ministr@s aprobó la concesión de un crédito del Fondo de Ayuda al Desarrollo (F.A.D.) a Indonesia para 
compra de material militar por valor de 970 millones de pesetas. 
Y es que España siempre ha mantenido estupendas relaciones militares con Indonesia, a cuyo ejército ha 
servido  aviones,  armas  cortas  y  munición  en  grandes  cantidades  sin  importarle  su  destino  asesino.  Por 
ejemplo, en octubre de 1.996, y en respuesta a una pregunta formulada en el Congreso por el diputado Joan 
Saura, el Gobierno español respondía:  Indonesia no está sujeta a ningún embargo internacional de armas,  
por lo que España no está obligada a excluirla de posibles exportaciones. Carpetazo al asunto y aplausos 
patronales al negocio criminal.
Pero claro,  qué podemos esperar  del  Gobierno de España que prefiere gastarse en 1.999 un presupuesto 
superior a la suma de los de Educación y Cultura, Agricultura, Pesca y Alimentación y Medio Ambiente, que 
destina  a  investigación  militar  50  veces  más  que  a  la  investigación  educativa,  18  veces  más  que  a 
investigación sanitaria y 50 veces más que a investigación agraria, situándose ya en 1.996 en el sexto país del 
mundo en gasto de investigación militar.
Nosotr@s acusamos  al  Gobierno  español  y  los  a  fabricantes  de  armas  españoles  de  tener  las  manos 
manchadas de sangre timorense. Estos son algunos datos obtenidos de este secreto y  jugoso negocio (los 
datos entre paréntesis son estimaciones):

EMPRESA PRODUCTO MILLONES CONTRATADO ENTREGADO
CASA 6 Aviones de transporte CN-235  5.400  1.988
CASA 4 Aviones de transporte  4.000 (1.990)  1.992
CESELSA-
INISEL Simulador vuelo CN-235 (1.000) (1.991) 1.992
INDRA Simulador vuelo F-18 ó F-16 (1.500) en negociación
LLAMA 1.500 revólveres para las 

fuerzas armadas (10) (1.994) 1.994
INDRA 2 sistemas infrarrojos de observación -  1.994
LLAMA 2.700 revólveres para las 

fuerzas armadas (20)  1.995 (1.995)
Indonesia no tiene ningún derecho sobre el territorio que invadió y ocupó, a no ser el que le concede el apoyo 
de las grandes potencias. Apoyo sin el que difícilmente hubiera sido posible la tragedia anunciada de Timor. 
Por eso los amigos extranjeros de Indonesia podían haberse ahorrado allí su intervención militar. Bastaba con 
que Washington hubiera  hecho en su día  una declaración  pública y  clara  para informar  a  los  generales 
indonesios de que el juego ha terminado. Porque Estados Unidos y sus aliados, al margen de que deberían 
por humanidad rectificar  su política militarista  provocadora e intervencionista,  tienen medios de sobra a 
mano para evitar masacres como la de Timor: como cortar a tiempo su venta de armas a los asesinos. Hacerlo
después, a toro pasado, no sólo es una patada estúpida a la política preventiva, la única capaz de resolver los 
conflictos,  sino  una  decisión  tremendamente  cínica.  ¿De  qué  otra  forma,  si  no  es  dejando  pudrirse la 
situación en Timor, podrían Estados Unidos y sus vasallos aliados representar una vez más la comedia de la 
incompetencia,  endiabladamente  programada,  de  la  Organización  de  las  Naciones  Unidas  para  seguir  a 
continuación imponiendo al mundo la necesidad de un nuevo orden militar internacional con la Organización 
del Tratado del Atlántico Norte a la cabeza?
Por  tanto,  más  allá  de  pasear  mediáticamente  la  matanza  de  turno para  ganar  audiencia  a  cambio  de 
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espectáculo  morboso  y  dramático,  ¿el  imperio  occidental  está  interesado  en  el  sufrimiento  del  pueblo 
timorense? En el caso de Timor, como en tantos otros, queda una vez más de manifiesto la catadura moral 
carroñera de la comunidad capitalista internacional, especialista en encender la mecha militarista y quedarse 
al acecho del conflicto para explotar la tragedia como una campaña más de imagen militar y afianzamiento 
de su control económico.
Nos sigue correspondiendo a los ciudadan@s, a la sociedad civil, solidarizarnos con las víctimas, con los 
movimientos de resistencia no-violenta repartidos por todo el mundo que, aunque lentamente, promueven 
cambios seguros y luchar por erradicar definitivamente de nuestro mundo próximo la lacra del militarismo. 
Afirmamos que la solución a las guerras, al militarismo y a la injusticia que las sostiene está en nuestras 
manos, comprometiéndonos a no colaborar con ningún tipo de guerra y a luchar por la abolición de todas sus 
causas, rebelándonos contra la guerra y sus preparativos.
Nosotr@s no queremos que haya ejércitos,  no queremos pagar la guerra ni consentirla,  no queremos ser 
cómplices del sufrimiento de pueblos como el de Timor y si estalla una guerra preferimos desobedecer y 
tener  la  conciencia  de  no haber  fomentado  o cometido semejante  crimen.  Por  eso  es  apostamos  por  la 
deserción en la guerra, o la insumisión en los cuarteles, y la objeción al gasto militar, para defendernos de la 
insensatez,  de la dominación, del  exterminio y el  terror  militar.  Porque nuestra  seguridad depende de la 
desaparición de las fuerzas  armadas que amenazan diariamente  en todo el  planeta la vida y la dignidad 
humana. Fuerzas militares improductivas que arrebatan grandiosas cantidades económicas que necesitamos 
para  combatir  y  prevenir  la  enfermedad,  el  hambre,  el  desempleo,  el  analfabetismo,  el  deterioro 
medioambiental o los desastres naturales, por ejemplo.
Los ejércitos ponen en peligro la paz y nuestra seguridad. Para evitarlo no olvides que impulsar la insumisión 
al gasto militar o la deserción es querer parar la guerra, es poder parar la guerra.
Colectivo de Objeción y Antimilitarismo-Movimiento de Objeción de Conciencia, 27-9-99.

CÁRCEL

Las Cortes de Aragón respaldan la reapertura del caso Kike Mur.  
La Comisión de Peticiones y Derechos Humanos de las Cortes de Aragón mostró su apoyo para la reapertura 
del sumario por la muerte del insumiso Kike Mur, ocurrida el  2 de septiembre de 1.997 en la cárcel  de 
Torrero, tras la comparecencia ante la misma de dos mujeres de la Asociación de Familiares y Amig@s de 
Insumisos  y  dos  compañeros  del  fallecido.  L@s  antimilitaristas  informaron  que  una  vez  sobreseída  la 
investigación judicial por no apreciar indicios del delito de omisión de socorro, la Asociación va a enviar una 
petición de reapertura al Consejo General del Poder Judicial para que se practiquen nuevas pruebas. L@s 
antimilitaristas  afirmaron  ante  la  Comisión  que  no  se  pretende  indemnización  alguna,  sino  poner  de 
manifiesto el irregular funcionamiento de los servicios de la prisión y la desidia de sus funcionari@s, para 
tratar de evitar que estos hechos se vuelvan a repetir. El informe elaborado en base a testimonios denuncia 
especialmente la actitud la falta de diligencia y profesionalidad del médico de la prisión.
Heraldo de Aragón, 1-10-99. 

ECOLOGÍA

Parque Cultural amenazado por una mina.
La construcción de una mina a cielo abierto en el paraje conocido como la Fuencelada, entre las localidades 
turolenses de Ariño y Albalate del Arzobispo está levantando gran clima de oposición entre los vecinos de 
dichas localidades.
La mina planeada por Endesa ha encontrado contestación por parte primeo de los ayuntamientos, el sindicato 
de riegos y el patronato del Parque Natural del Río Martín, que han presentado alegaciones a un proyecto que 
se instalaría en pleno Parque Cultural del Río Martín, un importante paraje natural y paleontológico, junto a 
una zona de olivos centenarios de gran valor así como a las numerosas actividades agrícolas de la zona como 
es el olivar, la apicultura, el cereal y los frutales. 
La propuesta de Endesa, que se halla en fase de estudio de impacto ambiental es una gianetsca mina a cielo 
abierto que afectaría a 182 hectáreas (una extensión como 200 campos de fútbol) para una corta vidad de 
cinco años y sólo 20 puestos de trabajo a cambio de afectar a un paraje de cuya restaruación desconfían los 
habitantes de la zona.
Por lo pronto los vecinos han recogido firmas (en Ariño 200 de 1000 habitantes se han incorporado a las 
alegaciones) y esperan volver a conseguir la parlización de la mina, como ya ñlo hicieron hace 12 años, en la 
primera ocasión en que Endesa intentó la apertura de la mina.
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Entre otras limitaciones, que han sido apoyadas también por la Sociedad Española de Ornitología, se hallan la 
pérdida de las aguas de barrancos de la zona, que se contaminarían de los residuos de la mina, la afección a 
los importantes anidamientos de algunas aves rapaces y los daños a sistemas de recogida de aguaus que datan 
de la época romana.
Heraldo de Aragón, 27-9-99.

La nueva ley anticiclista va viento en popa.  
Con motivo de la celebración de la votación en el Senado de la proposición de ley sobre la adaptación de las 
normas de circulación a la práctica del ciclismo y después de que los grupos políticos (Partido Popular y 
Partido Socialista Obrero Español, principalmente) rechazaran paradójicamente el 23 de este mismo mes las 
enmiendas que ellos mismos habían presentado y que contaban con el apoyo de las asociaciones de defensa 
de la bicicleta, agrupadas en la Coordinadora Peninsular Con Bici, Ecologistas en Acción de Zaragoza y el 
Colectivo Pedalea convocaron el 28 de septiembre a las personas que se sirven de esta máquina como medio 
de transporte, y a la ciudadanía en general, a un acto de protesta en la plaza de España como medida de 
presión para influir en la votación.
El acto, que congregó a cerca del medio centenar de personas, consistió en un simbólico funeral en el que 
numerosas bicis portaban velas en señal de duelo por el grave daño que esta nueva ley infligirá sobre esta 
modalidad limpia y horizontal de transporte. El funeral terminó con la lectura de un emotivo epitafio y con el 
análisis de las nuevas medidas que afectarán a las personas que circulamos en bici. Finalmente, las personas 
allí presentes decidieron salir a rodear la plaza de España con sus bicicletas simbolizando la recuperación de 
un espacio público que ha sido robado por el automóvil, dios de la ciudad.  Como modificaciones más graves 
que introduce la nueva ley y que van en contra de la declaración general cabe destacar la ampliación de la 
prohibición de circular por autopistas a las autovías. Esto supone una grave limitación para personas que 
residen en municipios cuya única alternativa de salida sea este tipo de vías.  Realmente no es que guste 
circular por autovías, pero en ciertos lugares normalmente no existen vías alternativas con menor nivel de 
tráfico  y  más  lento  que  discurran  por  las  proximidades  de  las  mismas.  Lógicamente,  tampoco  las 
administraciones competentes piensan invertir un duro en promocionar este tipo de alternativas, pues en sus 
mentes solamente existen los coches y la velocidad (simbolizada bajo las siglas triple A, automóvil, avión y 
alta velocidad).
La obligatoriedad de llevar casco en vías interurbanas,  inexistente por otra parte en los países europeos, 
mucho más avanzados en la promoción y el uso de la bicicleta como medio de transporte, supondrá que 
numerosas personas que utilizan las dos ruedas sin motor abandonen esta práctica por la incomodidad que 
supone acarrear este dispositivo y bajo amenaza de sanción. Hasta la fecha ningún estudio avala esta medida 
como modo de incrementar la seguridad de l@s conductoras y conductores de bicletas. En Australia y Nueva 
Zelanda, donde esta norma se implantó hace unos años, descendió entre un 30 y un 40% el uso de la bici sin 
disminuir, por otra parte, el número de víctimas y de lesiones graves en la cabeza. Un estudio de la Unión 
Europea revela que el impacto de un vehículo a 47 kilómetros por hora es capaz de impulsar a una persona en 
bicicleta hasta un decimotercer piso. En esta situación el hecho de llevar casco o no resulta irrisorio. Es más, 
el número de lesiones craneoencefálicas en los estados antes nombrados disminuyó gracias a campañas duras 
contra el nivel de alcoholemia de personas que conducen automóviles y el excesivo nivel de velocidad.  Esta 
obligatoriedad  supone  culpabilizar  a  la  víctima  en  lugar  de  analizar  las  verdaderas  causas  del  posible 
accidente. Sería mucho más seguro y se ahorrarían muchas vidas si se sensibilizara a la opinión pública sobre 
lo que supone conducir un coche y se hicieran respetar las actuales normas de circulación.
Esta modificación de la ley, que revela que las personas que la han diseñado no conocen la problemática de la 
dos ruedas, hará un flaco favor al uso de la bicicleta, pues no solucionará el problema de seguridad que en 
principio  pretende  resolver  y  afectará  a  la  imagen  pública  que  se  tiene  de  la  bicicleta,  pues  fomentará 
medidas individuales y tal vez colectivas de desobediencia civil. 
Colectivo Pedalea, 28-9-99.

Rechazo municipal a la presa de Santaliestra.
Los alcaldes  y otros  representantes  municipales  de la  mayoría  de los  ayuntamientos  de la Ribagorça  se 
reunieron en Graus, tomando como decisión el absoluto rechazo a la obra del embalse de Santaliestra y a la 
presencia de la Gurdia civil en la zona.
Pese a las diferencias de puntos de vista e ideologías prevaleció el interés común de la comarca y se decidió 
tomar el embalse como un problema serio que amenazaba el futuro de la zona. Ni tan siquiera se ha cumplido 
el compromiso mínimo de emplazar  la presa 500 metros más atrás de donde la CHE decidió construirla 
definitivamente u otros como la designación de los técnicos. En consecuencia y teniendo en cuenta que ni tan 
siquiera  se  ha  molestado  la  CHE en  respetar  un  acuerdo  que  incluso  contemplaba  la  cosntrucción  del 
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pantano, auqnue mucho más pequeño, no queda otra opción que el rechazo frontal al pantano.
Heraldo de Aragón y El Periódico de Aragón, 28-9-99.

Una tesis declara inviable el embalse de Biscarrués.
El licenciado en económicas Javier Fernández Comuñas presentó una tesis doctoral con el largo título de 
Análisis económico, coste, beneficio y valoración socioambiental del proyecto de embalse de Biscarrués, 
dirigida por Pedro Arrojo que pasó cum laude ante el tribunal.
En dicho estudio se concluuye un interesante balance en el que expone un promedio de pérdidas netas de 
entre  40.000 y 80.000 millones  de pesetas,  mientras  que la  modernización  de los  sitemas  ya  existentes 
obtendría  beneficios  de  entre  24.000  y  30.000  millones.  La  tesis,  en  lugar  de  hablar  de  inmediateces 
maravillosas como hace la CHE desarrolla en 40 años tanto el impacto como la viabilidad económica.
El autor señaló que el agua no es un simple factor económico sino un activo ecológico y social y denunció 
que “debe romperse el enfoque productivista de las políticas de oferta para adoptar un nuevo modelo basado 
en la gestión de la demanda y el desarrollo sostenible”.
El Periódico de Aragón, 29-9-99.

Protestas por carencias en los trenes.
Contínuan los recortes  y carencias  en los trenes aragoneses.  así pues la CREFCO denunció que RENFE 
decidió cambiar hace algunos meses los atomotores que utilizaba la línea transaragonesa de la serie 592 por 
otros de la srie 5933 de aspecto muy similar pero con importantes deficiencias mecánicas.
CREFCO denuncia que mientras los primmeros han demostrado su eficacia hasta el punto de que Renfe ha 
decidido su remotorización  los  segundos han dado pruebas  de  su poca fiabilidad por lo  que no se han 
modernizado y la compañía los está explotando a tope hasta el desguace definitivo.
Para la Coordinadora el trazado de la línea del Canfranc y sus penosas instalaciones “hacen que el alto índice 
de averías de estos trenes se eleve hasta cifras insoportables”.
También denunciaron que el problema se repite con los popularemente conocidos como “tamagochis” por su 
reducido tamaño, de los que se apaña su aspecto interno pero no se perfecciona la mecánica por lo que 
plantean contínuos problemas.
Estos trenes, presentados en su día como una novedad, tienen problemas para acoplarse por lo que y unido a 
la escasez de material, es frecuente que haya viajeros que tienen que circular de pie.
Heraldo de Aragón, 30-9-99.

Reunión con Europa de la oposición a Yesa.
Una representación de los municipios de la comarca de Alta zaragoza que se oponen al recrecimiento del 
embalse  de  Yesa  se  reunió  con  una  delegación  de  la  Comunidad  Europea  que  está  estudiando  el 
abastecimiento de agua a Zaragoza.
Los  alcaldes  denunciaron  el  secretismo  con  que  la  CHE  había  organizado  la  visita,  desvinculando  el 
abastecimiento  de  agua  del  pantano  y  ocultando  detalles  sobre  las  afecciones  de  la  obra  hidraúlica. 
COAGRET aprovechó  la  presencia  de  los  delegados  para  hacerles  entrega  de  diversa  documetnación  y 
estudios sobre Yesa.
Según la mancomunidad de Alta Zaragoza “el proyecto de abastecimiento es sólo “una parte de un proyecto 
más  global  que  les  está  ocultando  la  adminsitración  española,  ante  el  temar  de  que,  de  conocerlo,  no 
concedieran su apoyo financiero y las correspondientes subvenciones”. El negocio podría estar servido con 
dichs subvenciones que sumarían hasta 16.000 millones de pesetas de fondos europeos.
También se expusieron las alternativas que permitirían el abstecimiento a Zaagoza y los prometidos regadíos 
de Bardenas y se pidió que no se ocultara en la “trastienda” las graves afecciones ecológicas, patrimoniales y 
sociales que afectan a cientos de familias.
Heraldo de Aragón, 30-9-99.

Nuevo expediente por carencias ambientales.
La Unión Europea, a través de su Comisión de Medio Ambiente ha abierto un nuevo expediente a la DGA 
por falta de proteción ambiental, relacionado con el espacio natural de la llamada Plana de María.
La denuncia , que fue presentada por ANSAR, incide en la desprotección de este espacio natural estepario y 
las agresiones que sufren hábitats esteparios singulares como la albada, los espartales y las estepas salinas. 
Estas  agresiones  sobre  todo  son  fruto  de  la  costrucción  de  urbanizaciones  de  dudosa  legalidad  y  la 
prolifferación de parques eólicos. Ambas construcciones llevan aparejadas la construcción de vías de acceso 
e infraestructuras que dañan estos delicados hábitats.
También se denuncia los riesgos para aves como son la collalba negra o el búho real, debido a que las dos 
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poblaciones más importantes de estas especies que se hallan en el Estado Epañol están en esta zona.
Es destacable que la DGA ya acumula 8 expedientes, alguno de ellos especialmente grave como el de la 
desecación de la laguna de Gallocanta o los daños en Monegros, y hay otras denuncias en curso como es el 
de la falta de protección ambiental de la zona de Izas y canal Roya en el Pirineo.
Heraldo de Aragón, 1-10-99.

Colectivos ecologistas, contra los alimentos transgénicos.
Ecologistas en Acción, Greenpeace y Adena recogieron firmas contra los alimentos transgénicos en la plaza 
de España de Zaragoza, en el marco de una campaña para recoger en todo el Estado 100.000 firmas de apoyo 
a  una  moratoria  en  la  comercialización  de  estos  productos.  Para  estos  colectivos,  la  falta  de  interés 
medioambiental del Gobierno permite que muchos cultivos transgénicos rechazados en otros países terminen 
en el Estado español.
Los  efectos  en  la  salud  humana  de  los  alimentos  transgénicos  no  han  sido  estudiados  con  rigurosidad 
científica, y las voces de científic@s que piden que se aplique una moratoria y el principio de precaución 
hasta que se hagan pruebas más extensas, se ignoran. Se sabe que los cultivos transgénicos provocan efectos 
dañinos y de contaminación genética en nuestras especies silvestres, pero se han autorizado sin u n estudio de 
impacto ambiental que evalúe estos daños. L@s ciudadan@s tienen derecho a elegir qué productos prefieren.
Por ello, los colectivos firmantes piden a l@s polític@s y al Gobierno español una moratoria en los cultivos 
transgénicos en el Estado español hasta que no se efectúen estudios sobre los efectos en la salud humana y 
los impactos en el medio ambiente a corto y a largo plazo, así como un etiquetado claro y riguroso de todos 
los alimentos modificados genéticamente, incluidos aquellos para productos donde no es obligatorio dicho 
etiquetado.
La  introducción  de  material  genético  extraño  producto  de  la  manipulación  genética  de  especies  puede 
desencadenar  cambios  en  los  ecosistemas  que  alteren  el  balance  natural  de  las  especies  y  los  procesos 
establecidos esenciales para un medio ambiente estable. Por ello, la liberación de organismos genéticamente 
modificados en el  medio ambiente general  mediante la  introducción de cultivos o animales  modificados 
genéticamente constituye una amenaza  para la agricultura sostenible y la biodiversidad. Se sabe que los 
cultivos transgénicos provocan efectos dañinos y de contaminación genética en nuestras especies silvestres, 
pero se han autorizado sin estudios de impacto ambiental que evalúen estos daños.
Los  efectos  en  la  salud  humana  de  los  alimentos  transgénicos  no  han  sido  estudiados  con  rigurosidad 
científica. Los organismos modificados genéticamente no son  sustancialmente iguales a los tradicionales, 
como se ha argumentado para no tener que efectuar pruebas a largo plazo, y se desconocen los efectos que la 
introducción de genes extraños puede tener en las células y en los organismos. Los colectivos promotores se 
unen a las declaraciones de científic@s que piden se aplique el principio de precaución hasta que se hagan 
pruebas más extensas.
Las negociaciones para la firma de un acuerdo sobre un Protocolo de Bioseguridad el pasado mes de febrero 
en Colombia fracasaron debido a la presión de los países productores de cultivos modificados genéticamente, 
como Estados Unidos y Canadá, para que no se pongan trabas a la distribución comercial de estos productos. 
las nuevas negociaciones que están teniendo lugar en Viena tienen como finalidad la conservación de la 
biodiversidad.  La  consecución  de  un  Protocolo  de  Bioseguridad  firme  que  controle  las  actividades 
industriales relacionadas con organismos modificados genéticamente, dadas las consecuencias irreversibles 
que conlleva la liberación de los mismos, es fundamental para la protección del medio ambiente, en especial 
de  los  centros  de  origen  y  de  biodiversidad.  casos  como  el  cultivo  ilegal,  sin  controles,  de  patatas 
transgénicas en Ucrania por Monsanto y Canadian Solanum serán más fáciles de controlar una vez firmado el 
Protocolo de Bioseguridad.
Las patentes sobre organismos vivos o partes de organismos, como genes o secuencias de genes, son un 
atentado contra el  respeto a  la  vida y una apropiación indebida  de la  herencia  genética  del  planeta  que 
pertenece a tod@s. El impacto de las patentes sobre los países desarrollados puede aumentar las diferencias 
económicas y el control de la economía de estos países por multinacionales de países desarrollados.
L@s ciudadan@s tienen derecho a una información clara sobre los alimentos que consumen y a elegir qué 
productos prefieren para así poder influir con su decisión sobre prácticas que rechazan.
Adena, Ecologistas en Acción,  Greenpeace y la Sociedad Española de Agricultura Ecológica afirman su 
postura común en los siguientes puntos:
No a la liberación de organismos genéticamente modificados al medio ambiente.
La aplicación del principio de precaución como base primordial de la toma de decisiones en cuanto a la 
liberación de organismos manipulados genéticamente.
La consecución de un Protocolo de Bioseguridad firme que dé a los países el derecho a exigir la conformidad 
previa anterior a todo movimiento transfronterizo, al etiquetado y la localización de organismos manipulados 
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genéticamente  por  motivos  de  seguridad,  así  como  un  régimen  internacional  de  responsabilidades  y 
compensaciones.
La promoción de la agricultura ecológica como alternativa viable a una agricultura sostenible y respetuosa 
con el medio ambiente.
El rechazo a las patentes sobre la vida, incluyendo animales, plantas y organismos transgénicos, genes y 
líneas de células de seres vivos.
Normas  de  etiquetado  de  todos  los  productos  que  contengan  organismos  manipulados  genéticamente  y 
productos  derivados,  incluyendo  aceites  y  azúcares,  que  den  a  l@s  consumidoras  y  consumidores  una 
información clara para poder elegir qué alimentos prefieren consumir.
Por ello, los colectivos firmantes piden a l@s polític@s y al Gobierno español una moratoria a los cultivos 
transgénicos en el Estado español hasta que no se efectúen estudios sobre los efectos en la salud humana y 
los impactos en el medio ambiente a corto y largo plazo, así como un etiquetado claro y riguroso de todos los 
alimentos  modificados  genéticamente,  incluidos  aquellos  productos  importados  de  países  donde  no  es 
obligatorio dicho etiquetado.   
Ecologistas en Acción, 2-10-99.

COAGRET estudia nuevas protestas antipantanos.
La Coordinadora de afectados por Grandes Embalses y Trasvases (COAGRET) se reunió en Huesca y valoró 
la posibilidad de convocar nuevas movilizaciones contra el pantano de Santaliestra, en vista del clamoroso 
éxito de la manifestación del pasado 26 de setiembre.
COAGRET envió un comunicado en el que mostraba su solidaridad con Santaliestra y denunciaba el empleo 
de la fuerza y la ocupación de tierras para realizar unos sondeos que ya anunciaron que no iban a aceptar 
como válidos por no realizarse por técnicos imparciales.
COAGRET  pidió  un  posicionamiento  público  del  presidente  de  Aragón  Marcelino  Iglesias  sobre  este 
embalse y la actuación de la Guardia Civil.
Asimismo manifestaron  su  satisfacción  por  la  visita  de  los  representantes  comunitarios  para  estudiar  el 
posible recrecimiento de Yesa en espera de que “pesarán más en Europa las afecciones ecológicas y sociales 
que los supuestos beneficios económicos”.
COAGRET y Heraldo de Aragón, 2-10-99.

ANTIRREPRESIÓN

La Federación Ibérica de Juventudes Libertarias, en las calles de Zaragoza.
La  Federación  Ibérica  de  Juventudes  Libertarias  (F.I.J.L.)  está  llevando  a  cabo  un  campaña  contra  la 
democracia, en la que se cuestionan tanto los valores en que se basa (parlamentarismo, delegacionismo) como 
su  carácter  represivo  y  el  sistema  de  explotación  económica  que  defiende.  La  F.I.J.L.  entiende  que  la 
democracia es un sistema de dominación que sufrimos cotidianamente y ha decidido no limitar la campaña al 
tiempo en que l@s demócratas nos dicen que tenemos que elegir. Por ello, tras las pasadas elecciones, en las 
que  editaron  carteles  llamando  a  la  abstención  activa  y  se  boicoteó  la  propaganda  de  l@s  polític@s, 
continuaron denunciando la falta de libertad real que padecemos a causa del sistema democrático. Así, su 
carácter represivo ha sido difundido mediante la edición de pegatinas en democracia se goza de libertad... a  
condición de no usarla y la realización de pintadas con el texto la democracia tortura en diversas fachadas y 
comisarías.  También  se  ha  tocado  el  tema  económico,  mostrando  la  falta  de  libertad  que  conlleva  el 
capitalismo mediante  carteles  y  octavillas  alusivos  al  respecto.  Además,  la  oposición  de  la  F.I.J.L.  a  la 
democracia está siendo ampliamente tratada en el  ¡Al abordaje! (tanto escrito como radiofónico) y se está 
recopilando información de cara a la realización de un dossier, entre otras actividades previstas.
Federación Ibérica de Juventudes Libertarias, 27-9-99.

Pintadas sí, policía no.
El grupo anarquista  Manantial del barrio zaragozano de Las Fuentes contrarrestó la campaña que llevó a 
cabo el Ayuntamiento de Zaragoza contra las pintadas editando unos carteles con el título El Ayuntamiento 
de Zaragoza quiere muros mudos como en la dictadura, en los cuales salía un texto denunciando el carácter 
adoctrinador y represivo por parte del Ayuntamiento, y a favor de las pintadas como forma de expresión 
directa  del  pueblo.  Además,  el  barrio  de  Las  Fuentes  fue  uno de  los  últimos barrios  en  los  cuales  fue 
impuesta la policía de barrio, por lo que se editaron diversos modelos de pegatinas entre los que estaban 
lemas  como  Cuidado  vecin@,  pistoleros  uniformados  pasean  por  el  barrio,  Soluciones  sociales  no 
policiales, no a la policía de barrio, etc. Esta campaña ha tenido una rápida contestación por parte de los 
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cuerpos represivos, ya que fueron sorprendidos varios policías secretas que iban arrancado pegatinas.
Federación Ibérica de Juventudes Libertarias, 27-9-99.

LABORAL

Sabotaje contra una ETT.
La Empesa de Trabajo Temporal People sita en la c/Gertrudis Gómez de Avellaneda en Zaragoza sufrió un 
nuevo sabotaje por pedradas contras sus cristales en fecha indeterminada. Pese a ser los cristales blindados, 
las lunas mostraban claramente los impactos de varios objetos contundentes y una de ellas fue cambiada.
Esta misma ETT sufrió pintadas en las últimas semanas y ha sido objeto de otros sabotajes en el verano.
Aragón-Info, 27-9-99.

Nueva concentración contra el trabajo-basura.
La Confederación Nacional del Trabjo (C.N.T.) ha retomado sus concentraciones en Empresas de Trabajo 
Temporal  con  el  fin  de  denunciar  el  trabajo  precario  que  promueven  estas  empresas  y  las  condiciones 
desfavorables que sufren sus trabajadores/as.
En esta ocasión una quincena de militantes se concentraron siendo tod@s l@s participantes identificad@s por 
la Policía Nacional, que como viene siendo habitual, acudió en número casi igual a l@s anarcosindicalistas 
con un despliegue tan inútil como absurdo. Este sindicato lleva casi dos años concentrándose quincenalmente 
en diferentes ETT’s de Zaragoza sin que hasta el momento se hayan registrado incidentes reseñables.
Aragón-Info, 27-9-99.

Sigue la huelga en Panrico.
Según los agoreros  informes de la empresa,  Donut habría  perdido 200 millones en Aragón como directa 
consecuencia de la huelga que están llevando a cabo los repartidores en su mayoría.
De los 140 repartidores en plantilla sólo 30 trabajan y permanecen en su tercera semana de huelga a la espera 
de que el director provincial de Trabajo Oswaldo Martín decida en la mediación propuesta tanto con los 
trabajadores  como con  la  empresa  para  intentar  llegar  a  un  acuerdo  que  se  ve  difícil  por  parte  de  los 
trabajadores autónomos.
El Periódico de Aragón, 2-10-99.

MOVIMIENTO VECINAL

La Asociación de Vecin@s de San José protesta ante el  Ayuntamiento por incumplir  el 
compromiso de construir un acceso desde la calle Levante al Canal.
La  Asociación  de  Vecin@s  del  zaragozano  barrio  de  San  José  ha  presentado  un  documento  ante  el 
Ayuntamiento de Zaragoza para protestar por la situación de las calles Levante y Lahuerta. La Comisión de 
Urbanismo de la corporación zaragozana ya trató durante el mes de marzo los problemas que l@s vecin@s 
de estas calles vienen padeciendo.
Entre los acuerdos a los que se llegó destacaba la elaboración por los servicios municipales del proyecto de 
instalación de una escalera  y de una rampa de acceso  desde la  calle  Levante hasta  el  paseo del  Canal. 
Después de medio año, el proyecto no se ha elaborado, ni se conoce fecha de actuación. Además, el estado de 
la  calle  en  cuanto  a  urbanización,  infraestructuras  y  servicios  sigue  siendo  muy  deficiente,  la  red  de 
abastecimiento insuficiente, la calzada está muy deteriorada y las aceras son muy estrechas, con obstáculos 
que dificultan el tránsito.
Desde la Asociación de Vecin@s se solicita la inmediata elaboración del proyecto de escalera y rampa de 
acceso de la calle Levante. Dado que se trata de una obra de escasa envergadura, no se entiende a qué es 
debida esta demora. También se pide al consistorio que en el presupuesto del próximo año se contemplen las 
partidas necesarias para realizar las obras de mejora del pavimento y aceras de la calle, así como de la red de 
agua y alumbrado.
Por último, y ante la existencia de dos solares en la zona, se demanda que se mantengan los criterios del Plan 
General del 86, ya que en el proyecto del nuevo Plan General de Ordenación Urbana se contemplan como 
áreas de reforma interior, lo que retrasaría la edificación, que l@s vecin@s consideran urgente, de la zona. 
En este sentido, también se solicita que se aprueben unos plazos para la ejecución de la apertura de la calle 
Levante hacia la calle Melilla y la construcción de una nueva calle, tal y como se recogía en el Plan del 86.
Federación de Asociaciones de Barrios de Zaragoza, 27-9-99. 
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L@s vecin@s de  Miralbueno se  concentraron  para  exigir  soluciones  a  la  situación  del 
barrio.
El martes se convocó una concentración en la calle de Las Acacias (esquina con la calle Castro Calvo) del 
barrio rural zaragozano de Miralbueno, para protestar por la situación en la que se encuentra la zona, sin que 
hayan sido atendidas hasta ahora las continuas reivindicaciones de sus habitantes.
La concentración se convirtió en una manifestación de 500 personas pertrechadas con numerosas pancartas, 
que irrumpió en la carretera de Logroño para desplazarse hasta la entrada del barrio,  cortando el tráfico 
durante una hora y provocando un gran atasco.
Desde hace meses l@s vecin@s de Miralbueno vienen denunciando que el barrio se halla incomunicado por 
diferentes puntos, lo que dificulta el acceso a lugares como el centro de salud, el colegio, la iglesia, el centro 
de tiempo libre o algunos comercios. Este hecho hace que resulte peligroso incluso desplazarse por el barrio 
caminando.
Las entradas a Miralbueno no son mucho mejores, con la carretera de Logroño entre ellas. La situación del 
transporte público tampoco es muy halagüeña, ya que desplazarse en autobús puede llegar a costar una hora.
Este cúmulo de situaciones, unido a que se han incumplido promesas y plazos, ha llevado a l@s vecin@s a 
retomar las movilizaciones. El pasado jueves se realizó una reunión espontánea, donde se decidió llevar a 
cabo una serie de protestas, de forma reiterada y variada,  en la que se responsabilizó directamente de la 
situación al concejal de Urbanismo, José Luis Santa Cruz.
Curiosamente, el jueves 30 se inauguró uno de los accesos reclamados, que permite una intercomunicación 
entre la parte sur y la parte norte del barrio sin tener que usar la peligrosa y colapsada carretera de Logroño.
Federación de Asociaciones de Barrios de Zaragoza, Heraldo de Aragón y El Periódico de Aragón, 28-9-99.

Vecin@s de Miralbueno denuncian la  situación de abandono en la  que se encuentra el 
antiguo cuartel de San Lamberto.
L@s vecin@s del barrio zaragozano de Miralbueno han podido constatar en las últimas fechas hasta que 
punto el Ministerio de Defensa y la Administración en su conjunto se han desentendido del futuro del cuartel 
de San Lamberto. Este antiguo centro militar se encuentra hoy en día abandonado a su suerte, lo que ha 
favorecido que algunas personas entren para robar, destrozándolo o utilizándolo para realizar actividades que 
resultan molestas para el resto de l@s vecin@s.
Desde la Federación de Asociaciones de Barrios de Zaragoza se considera que unas instalaciones públicas 
deber  ser  cuidadas,  sobre  todo teniendo en  cuenta  que pertenecen  a  toda  la  ciudadanía  que  es  quien la 
mantiene con sus impuestos, y no se puede consentir la dejadez con la que está actuando la Administración. 
Es importante recordar que sobre el futuro de los terrenos de San Lamberto planea una importante polémica y 
l@s vecin@s  creen  que  la  actual  situación  de  los  mismos  no  puede  ser  aprovechada  para  justificar  la 
edificación que se ha venido planteando desde el consistorio. En todo caso, hasta que se decida el futuro de 
estos terrenos, se opina que lo correcto sería hacer lo posible para evitar que continúen los destrozos, las 
molestias y que la situación del antiguo cuartel se siga degradando.
Federación de Asociaciones de Barrios de Zaragoza, 29-9-99.

La Federación de Barrios presenta unas jornadas de urbanismo en pleno debate sobre el 
Plan General de Ordenación Urbana de Zaragoza.
La Federación de Asociaciones de Barrios de Zaragoza (F.A.B.Z.) celebró el martes una rueda de prensa para 
presentar las jornadas y el seminario sobre el Plan general de Ordenación Urbana, que ha organizado para las 
próximas fechas.
Desde la F.A.B.Z. se considera que en el debate de este Plan l@s habitantes de la ciudad se juegan mucho. La 
ciudad que hoy se conoce es, en buena parte, el fruto de un desarrollo desordenado, a pesar de los planes o 
precisamente a causa de ellos. Por este motivo, desde las organizaciones vecinales se reclama la participación 
de todo tipo de colectivos y organizaciones ciudadanas para, entre tod@s, plantear un gran debate sobre los 
problemas y los retos de Zaragoza. Porque la ciudad no puede ser planificada única y exclusivamente por 
unas élites reducidas.
Las  jornadas  dieron  comienzo  el  día  30  con  una  charla  destinada  a  ofrecer  información  general  sobre 
urbanismo, a cargo del abogado Ángel Garcés y del arquitecto José Antonio Lorente, y se van a prolongar 
durante los meses de octubre y noviembre. En ellas se tratarán todo tipo de cuestiones con participación de 
especialistas en diversas materias y se realizarán jornadas de formación, debates y un seminario sobre el Plan 
con el nombre de ¿Qué ciudad queremos?
En la rueda de prensa de presentación, que tuvo lugar en la sede de la F.A.B.Z., se contó con la presencia de 
Jesús  Picazo  (presidente  de  la  Federación),  Cristina  Monge  (secretaria  de  la  misma)  y  Teresa  Iriarte 
(miembro del secretariado de la F.A.B.Z.). En su intervención, Picazo abogó por no paralizar el Plan General 
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de Ordenación Urbana actualmente en tramitación, pero sí incluir en él las numerosas alegaciones vecinales. 
No obstante,  el  presidente  de  la  Federación  calificó  de  especulativo el  Plan  tal  y  como está  redactado 
actualmente.  
Federación de Asociaciones de Barrios de Zaragoza, Heraldo de Aragón y El Periódico de Aragón, 30-9-99. 

Termina el primer ciclo de cine del barrio de San José con la proyección del filme El sabor 
de las cerezas.
El viernes  se clausuró el  primer ciclo  de cine del  barrio  de San José,  que ha pretendido acercar  a  l@s 
ciudadan@s la realidad de otras culturas.
La película que se proyectó es El sabor de las cerezas, un filme iraní muy laureado por la crítica y el público 
que cosechó importantes menciones a nivel internacional.
Como en los dos viernes anteriores, la sesión de este ciclo organizado por la Asociación de Vecin@s de San 
José fue de entrada libre y se desarrolló en el centro cultural Teodoro Sánchez, en la plaza Mayor del barrio.  
Federación de Asociaciones de Barrios de Zaragoza, 1-10-99. 

Los candidatos a la Alcaldía de Casetas debatieron sus proyectos.
Los tres candidatos a la Alcaldía del  barrio rural  zaragozano de Casetas,  José María Peromarta (Partido 
Popular),  Ángel Sáez (Partido Socialista Obrero Español) y Jorge Muñoz (independiente),  debatieron sus 
respectivos proyectos en un acto convocado por la Asociación de Vecin@s de Casetas.
El acto llevó por título ¿Qué pasa con Casetas? y se desarrolló desde las siete de la tarde en el salón de actos 
de la nueva Alcaldía.  Con el  se pretendía que la ciudadanía pudiera tener  un contacto con los distintos 
candidatos antes de las elecciones a las alcaldías de los barrios rurales del domingo 3.  
Federación de Asociaciones de Barrios de Zaragoza, 1-10-99.

Debate en Daroca sobre la autovía.
En el pabellón municipal de este pueblo zaragozano se celebró una multitudinaria asamblea en la que se 
decidieron los nuevos pasos a dar para reivindicar el acercamiento de la autovía a esta localidad.
Las promesas de una conexión rápida con la autovía saben a poco a l@s vecin@s que ven como ni  tan 
siquiera se han tenido en cuenta sus reivindicaciones de los útlimos años. 
Por lo pronto han anunciado nuevas movilizaciones sin concretarlas.
Heraldo de Aragón y El Periódico de aragón, 2-10-99.

Se reabrirá la Asociación de la Paz.
La Asociación de vecin@s de la Paz se reabrirá tras el Pilar, totalmente remodelada auqnue con un cierto 
retraso sobre las obras.
Esta asociación, una de las más combativas contra el Tercer Cinturón fue cerrada por el Ayuntamiento de 
Zaragoza con la excusa de la mala calidad de las instalaciones aunque a l@s vecin@s no les satisfizo para 
nada esta explicación y fue ejecutada por la fuerza.
Desde la asociación se han expresado queas por el retraso que supone en los cursos que iban a realizar.
Heraldo de Aragón, 29-9-99.

Noticias desde Monzalbarba.
El presidente de la Asociación de Vecin@s de Monzalbarba mostró su apoyo en nombre de la asociación por 
la  inversión  definitva  en  la  autovía  de  Logroño  que  alejará  los  problemas  de  tráfico  del  barrio  rural 
zaragozano, cercano a una autovía donde ya han muerto vari@s vecin@s del pueblo. 
Finalmente también se ha conseguido, gracias a la presión vecinal, la construcción de un parque (el primero) 
en el barrio de 7500m2.

Para concluir llegó la buena noticia de que el delegado del Gobierno en Aragón había decidido retirar el 
expediente sancionador a Tiestos, promovido por una protesta pacífica que tuvo lugar en la autovía y que 
acabó con un corte de tráfico en la misma.
Heraldo de Aragón y el Periódico de Aragón, 29-9-99.

Piden paralización del PGOU en San José.
En el zaragozano Barrio de San José demanda un nuevo documento que paralice por lo pronto el Plan General 
de  Ordenación  Urbana  (PGOU)  que  está  resultando  nefasto  para  este  barrio  zaragozano  donde  en  sus 
cercanías se comtempla que siga existiendo suelo destinado a industrias mientras el barrio carece de una serie 
de servicios básicos como son instalaciones deportivas y zonas verdes.
L@s vecin@s quieren incluir como propuestas en el  PGOU el cubrimiento de las vías que atraviesan el 
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barrio, así como el Cuarto Cinturón que quedaría cubierto también en beneficio de una reforma de la Avda. 
San José que presenta un estado lamentable, con multitud de solares y edificios semiruinosos que largamente 
han sido denunciados mediante concentraciones y recogida de firmas.
El Periódico de Aragón, 2-10-99.

CONVOCATORIAS

FIESTAS ALTERNATIVAS EN OCTUBRE EL CENTRO SOCIAL LIBERTARIO (Coso 186)
Muerte a la Pilarica. Viva la Anarquía

Martes 5, 20hs. Cine contra el Control Social “Enemigo Público”.
Miércoles 6, 19hs. Charla-debate: “Contra la Democracia... Anarquía”.
Jueves 7, 20hs. Cine, sociedad de masas o sociedad de individuos “Antz”.
Viernes 8, 20hs. Concierto Anarko-punk con Persecución, Tierra Perdida y Asto Pituak.
Sábado 9, 15hs. Comedor Popular. 
                 20hs. Concierto con Monaguillos sin Fronteras y Skaparrapid.
Domingo 10, 15hs. Comedor Popular.
                20hs. Concierto HXC con Necesidad de Luchar y Happy Meals.
Lunes 11, 15hs. Comedor Popular.
                  19hs. Concentración contra la Policía de Barrio en la Pza. de la Madalena
Martes 12, 15hs. Comedor Popular.
                  21hs. Mani contra la Raza y el Patriotismo en la Pza. Ex-Paña.
A lo largo de las semanas se irán incorporando más actos. 
_______________________________________________________________________________________

 ALIMÉNTATE EN LOS CENTROS SOCIALES
Comidas de apoyo a los proyectos de los espacios liberados.
Centro Social Libertario. 
c/Coso 186, bajos.
Todos los sábados comida vegana a las 15hs.
Centro Social Revolucionario L’Almozara.
c/Padre Landa nº 6, bajos.
Todos los domingos comida vegeta y omnívora a las 15hs. 
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